

El Pentateuco

El Pentateuco establece el plan de Dios

La clave para entender el Antiguo Testamento (AT) es el Pentateuco. El resto de la historia de Israel y la predicación de los profetas, así como las meditaciones en la literatura poética, están todos basados en el pacto de Sinaí entre Dios e Israel, descrito en Éxodo, Levítico, Números y Deuteronomio. Génesis es el fundamento de toda la revelación de Dios en la Escritura. Nuestra relación con el pacto en Sinaí y con las leyes de Moisés, es uno de los temas bíblicos más importantes y desafiantes. Este estudio intentará aclarar cómo los líderes de iglesias pueden enseñar más eficientemente a sus congregaciones la relevancia de estos cinco libros bíblicos.

El enfoque de este estudio es aquel de la disciplina, o campo erudito de estudio, llamado teología bíblica. Esto simplemente significa identificar el mensaje de cada escritor de la Biblia y luego los temas generales y mensaje de todas las Escrituras, en sus propios términos y contexto, antes de buscar respuestas a nuestras preguntas. De esta manera, la teología bíblica no tiene la intención de ser lo opuesto a lo no bíblico o teología liberal. Más bien, tiene la intención de ser diferente a la teología sistemática, aunque no está en conflicto con ella. La teología bíblica se pregunta qué estaba predicando y enseñando Moisés por medio de lo cual Dios le guió a escribir en el Pentateuco. Luego, nosotros aplicamos estas verdades eternas a nuestras situaciones hoy en día.

Este curso dará una visión de las secciones generales de cada libro del Pentateuco, revelando hechos básicos, temas y verdades. La atención se centrará en los conceptos teológicos y solamente en el conocimiento más básico de los hechos y estructuras, más bien que en una cantidad de detalles históricos.

El contenido del Pentateuco puede ser resumido como el establecimiento del plan de Dios de enviar al Salvador al mundo a través de Israel, una nación que Él creó. Génesis describe los principios del problema del pecado y la solución de Dios por medio del Salvador prometido por Él, quien vendría en

última instancia como un descendiente de Abraham. Éxodo describe el establecimiento de Israel como nación santa de Dios y un reino de sacerdotes, con la presencia de Él entre el pueblo. Levítico revela el camino de Dios para seguir en comunión con Él que es santo. Números relata los puntos teológicos sobresalientes de aprender a obedecer a Dios en el viaje a través del desierto, hacia la Tierra Prometida. Luego Deuteronomio presenta nuevamente el pacto de amor entre Israel y el Señor, mientras los israelitas entran en la tierra prometida.

Descripción del Curso BIB318S El Pentateuco (5 CEUs)

Un estudio de Génesis, Éxodo, Levítico, Números y Deuteronomio con un enfoque práctico que proveerá material de predicación y enseñanza. El Pentateuco forma la base sobre la cual está fundado el pacto del Nuevo Testamento y es un estudio esencial para el que desee entender toda la Biblia de una forma más completa.

Además de usar su Biblia, le recomendamos que use también El Pentateuco por Pablo Hoff para enriquecer su experiencia de aprendizaje.

Objetivos del Curso;

1. Resumir el mensaje y contenido de cada uno de los cinco libros.
2. Explicar cómo los cristianos deberían relacionarse con las leyes del Pentateuco.
3. Definir el concepto bíblico de santidad, y lo puro e impuro.
4. Indicar el significado e importancia del pacto de Sinaí.
5. Resumir la línea del tiempo de los eventos importantes incluidos en el Pentateuco.
6. Resumir los principios de las instrucciones de Dios para Israel en las áreas de ceremonias, adoración y expiación.